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Antrag:  Zebrastreifen in der Garmischer Straße in Höhe des ICP 

 

Sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren, 

 

der BA 7 hat in seiner Sitzung am 26.10.2021 einstimmig beschlossen, in der Garmischer 

Straße in Höhe des ICP einen Zebrastreifen zu beantragen. 

 

 

Zur Begründung siehe das anliegende Schreiben des ICP. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Günter Keller 

Vorsitzender des Bezirksausschusses 7 

 

 
 



Von:  
Gesendet: Donnerstag, 30. September 2021 15:52 
An: bag-sued.dir 
Betreff: Abstimmung und Terminanfrage,  
  

Sehr geehrte Damen und Herren, sehr geehrter Herr Keller,  

  

<…> 

   

Wir möchten Anfragen, ob Sie uns auch bei dem wichtigen Zugang auf der Frontseite der 

„Stiftung ICP München“ direkt an der Garmischer Straße 241 unterstützen.  

  

Auf der Google MAP ist der schön gestaltete Grünstreifen in der Fahrbahnmitte gut zu 

erkennen. Hierdurch wird die Sicht auf die Straße eingeschränkt und die Kinder können den 

Straßenverkehr nicht richtig einschätzen.  

  

  

Um hier „Beinah Unfälle“ und gefährliche Situationen zu reduzieren, sollte hier ein 

Zebrastreifen (Querungshilfen für Fußgänger) angelegt werden. 

  

Gefragt ist Ihr Fachwissen, sowie die vielen Kontakte vom Bezirksausschuss.  

Bild 1 der aktuelle Zustand und  

Bild 2 mit „gelber“ Linie auf dem Gehweg eingezeichnet der erforderliche Zebrastreifen.  

  

Mit der Polizeiinspektion München 15 Sendling, , ist kommende Woche der erste 

Kontakt geplant.  

  

Dürfen wir hiernach bei Ihnen die Abstimmung zu diesem wichtigen Vorgang anfragen?  

  

Wie sind Ihrer Erfahrungen bei der KVR Beantragung?  

  

Warum ist dieser Zebrastreifen so wichtig?  

  

1. Dieser Übergang (bisher ohne Zebrastreifen) wird von über 240 Teilnehmer / 

Schülern mehrfach täglich (aufgrund der Pausen) benutzt.  

2. In der Schule sind alle Teilnehmer körperlich schwer und mehrfach behindert. 

Sie haben zudem oft auch Wahrnehmungseinschränkungen beim sehen / 

hören. Dadurch ist die Reaktionszeit beim kreuzen der Straße sehr deutlich 

verlangsamt.  

3. Viele Teilnehmer können oft nicht richtig gehen oder sitzen im Rollstuhl.  

4. In der Einrichtung sind 310 Mitarbeiter und auch diese Mitarbeiter brauchen 

einen sicheren Zebrastreifen zum kreuzen der Straße.  

5. Profitieren werden auch unsere beiden Nachbareinrichtungen mit 

gleichartigen Herausforderungen.  

  

  

Dieser Personenkreis von Teilnehmern leidet unter massiven Einschränkungen bei der 

Mobilität und den Reaktionszeiten.  

  

Daraus ergeben sich Bewegungszeiten die teilweise beim drei und vier fachen eines nicht 

behinderten Menschen liegen.  



 An den ausführlichen Informationen können Sie die Wichtigkeit einer beschleunigten 

Umsetzung von Querungshilfen erkennen.  

Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Ihnen und hoffen auf Ihre wohlwollende 

Unterstützung bei der Umsetzung zum Wohle der vielen Teilnehmer.    

Mit freundlichen Grüßen  
  
Stiftung ICP München 

 

 
Fachreferent Immobilien und Versicherungen 
  
Stiftung ICP München                                                                                                   

Garmischer Str. 241 | 81377 München 
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